



Lors de l'anniversaire des 90 ans de la proclamation de la IIe République espagnole, certains membres et amis de MERE 29 nous ont fait parvenir des articles et vidéos qui ont retenu leur attention. Nous tenions à les partager avec vous.

Ici, un article d'Andoni Pérez Ayala, professeur en droit constitutionnel à l'Université du Pays Basque publié le 14 avril 2021 dans El Diario Vasco (lien vers l'article en ligne, hélas payant, [ici](#)).

Ici, une vidéo qui présente les faits marquants de la proclamation de la IIe République en chants et images, réalisée par l'[Amicale des Anciens Guérilleros Espagnols en France - Forces Françaises de l'Intérieur](#), basée à Toulouse.

Et pour finir un entretien filmé d'Antonio Nieves, 106 ans, dernier survivant de la Révolution des Asturies. Il y raconte comment il a refusé de charger des obus pour bombarder Oviedo. Une décision qui changera le cours de sa vie. La vidéo est à regarder sur le site du IXe festival ibéroaméricain de court métrages ABC, [ici](#).

**Titre :** Narote

**Durée :** 18:57 min.

**Pays :** Espagne

**Réalisation :** David Vázquez

**Scénario :** David Vázquez / Lorena Gallardo

**Production :** Airoá Comunicación

**Distribution :** Airoá Comunicación / Pinancho Audiovisuais



Antonio Nieves, 106 ans, dernier survivant de la Révolution des Asturies (Film : Narote de David Vásquez).